Heuchelheimer Hinkelskirmes wird neu gestaltet

Heuchelheim (vk). Keine Wahlen, dafür aber Informationen zur Hinkelskirmes und zum Vereinsausflug nach Rüdesheim, Ehrungen für züchterische Erfolge und eine Reihe von Terminen standen auf der Tagesordnung zur Mitgliederversammlung des Kleintierzüchtervereins Heuchelheim.



Vorsitzender Jörg Christ (M.)
zeichnete Sigmar Bechthold (I.)
und Werner Stamm aus. (Foto; vk)

Vorsitzender Jörg Christ begrüßte dazu kürzlich einige Mitglieder in der vereinseigenen Zuchtanlage. Ein neues Mitglied wurde aufgenommen; nach wie vor mangelt es dem Verein aber an Jugendlichen.

Die 39. Hinkelskirmes soll am Sonntag, 5. September, ab 11 Uhr in der Zuchtanlage stattfinden. Bei freiem Eintritt unterhalten der Volksmusikverein Wettenberg und das Jugendmusikkorps der Freiwilligen Feuerwehr Großen-Linden. Neu ist, dass die Veranstaltung auch den Freitag im Programm hat: Am 3. September soll ab 20 Uhr eine »Ü 39-Fete« laufen. DJ Oli spielt die besten Hits der letzten vier Jahrzehnte. Der Samstag bleibt dann frei für Aufräumarbeiten, ehe am Sonntag wie gewohnt die traditionelle Veranstaltung läuft. »Wir wollen die Heuchelheimer und Kinzenbacher Vereine dazu einladen und motivieren, wieder etwas für das Vereinsleben zu tun«, sagte Jörg Christ, der damit zur 1. Heuchelheimer Vereins-Party die Mitglieder der Vereine

innerhalb der Gemeinde einlädt.

Der Vereinsausflug führt die Mitglieder des Kleintierzüchtervereins Heuchelheim am Freitag, 18. September, nach Rüdesheim. Zunächst geht es mit dem Bus nach Gießen zum Bahnhof und von dort mit der Bahn nach Rüdesheim. Unter anderem stehen der Besuch des Niederwalddenkmals und eine Schifffahrt auf dem Programm. Anmeldungen sollten in den nächsten Tagen beim Vorstand erfolgen.

Der Verein nutzte die Versammlung auch dazu, um zwei Mitglieder für ihre züchterischen Erfolge zu ehren. Ehrenmitglied Werner Stamm holte bei der Lokalschau 2009 mit »Bahamaenten« die Note »Hervorragend«; er wurde mit der Ehrenmedaille des VZI ausgezeichnet. Sigmar Bechthold, Ehrenvorsitzender des Vereins, war auf der Kreisverbandsschau 2009 mit »Zwerg-Welsumer, rost-rebhuhnfarbig« mit 477 Punkten erfolgreich und wurde Kreismeister. Beide züchterischen Erfolge wurden von Vorsitzendem Christ gewürdigt; er zeichnete die Mitglieder aus.

Weitere Termine: 7. November Martinsmarkt, 13./14. November Kreisverbandsschau in Rabenau (Lumdatalhalle), 18. Dezember Weihnachtsfeier, 8./9. Januar 2011 Lokalschau und 40. Hinkelskirmes am 4. September. 2011 feiert der Verein 70-jähriges Bestehen. Der Vorsitzende teilte mit, dass bei den Vorstandswahlen des Kreisverbandes kein zweiter Vorsitzenden gewählt wurde, der Kreisvorstand bei der Besetzung Probleme bekommt, der Jugendvorstand aufgelöst und auch kein Jugendobmann gefunden wurde.

© Gießener Allgemeine Zeitung 2010 - www.giessener-allgemeine.de